

Salud de Evo Morales está controlada, afirma vicepresidente de Bolivia



La Paz, 2 mar (RHC) Después del viaje del primer mandatario de Bolivia a Cuba, debido a afecciones en la garganta, el vicepresidente de la nación, Álvaro García Linera, informó este 2 de marzo, en La Paz, que la salud de Evo Morales está controlada y los informes médicos son positivos.

En rueda de prensa, García Linera explicó que el domingo pasado, Morales presentó problemas en las cuerdas vocales, sinusitis y dolores en la parte derecha del abdomen, por lo cual fue necesario un tratamiento de emergencia, pero “los resultados son tranquilizantes”.

“El presidente tiene infección viral que no es de gravedad, es tratable”, aseguró el vicepresidente.

Indicó, además, que los médicos de Cuba “pidieron que el dignatario se quede en revisión, unos cuatro o cinco días más”.

El vicepresidente boliviano dijo a sectores de la oposición que “ante la ignorancia, lo más digno es quedarse callados”.

(Con información de TeleSur)



Radio Habana Cuba